

OPOSISI

Puncak Peringatan HUT TNI, Kodim 0709/Kebumen Gelar Panggung Prajurit Dan Bagikan Doorprize

Nurfaizin - KEBUMEN.OPOSISI.CO.ID

Oct 6, 2022 - 15:09



Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri, S.I.P., menyerahkan Hadiah Utama 1 unit Sepeda motor Kepada PNS Kuntrisno dalam peringatan HUT TNI ke-77 yang digelar di Kodim 0709/Kbm

KEBUMEN - Rangkaian puncak peringatan HUT TNI ke 77 Kodim Kebumen menyelenggarakan syukuran berupa hiburan Panggung Prajurit yang diisi Hiburan dan pembagian Doorprize kepada Anggota Militer dan PNS Kodim 0709/Kebumen bertempat di Aula Gajahmada. Kamis, (06/10/2022)

Kegiatan yang dibuka langsung oleh Komandan Kodim Letkol Inf Eduar Heendri S.IP., tersebut dimulai dengan acara pemotongan tumpeng oleh Dandim 0709/Kebumen diberikan kepada Kapolres serta dilanjutkan acara hiburan dan pembagian Doorprize berupa : 1 unit sepeda motor Honda suprafit, 2 unit sepeda Federal dan 31 macam hadiah kado berupa TV, mesin cuci, kompor gas dan hadiah hiburan serta Hadiah khusus dari Ketua Persit untuk 8 istri prajurit yang berprestasi.



Dalam kesempatan tersebut Kapolres Kebumen yang datang memberikan Surprise mengucapkan "Kami atas nama Polres Kebumen mengucapkan Selamat Hari Ulang Tahun TNI ke-77 dan Hari Ulang Tahun Kodam IV/Dip ke- 72 "TNI adalah Kita".

"Kami mengharapkan TNI dan Polri selalu bersinergi dalam menjaga Negara Kesatuan Republik Indonesia, "tuturnya.

Sementara Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri, S.I.P., mengatakan bahwa peringatan HUT TNI ke-77 yang digelar di Kodim 0709/Kbm yang berlangsung cukup meriah.

Puncak perayaan HUT tahun ini diisi dengan hiburan Panggung Prajurit di Markas Kodim 0709/Kebumen bersama seluruh Anggota TNI, PNS dan perwakilan Ibu Persit dan kapolres Kebumen dan perwakilan polres.

Kami ucapkan terimakasih kepada Kapolres Kebumen beserta jajarannya yang

telah hadir dalam acara panggung prajurit HUT TNI ke-77 yang di laksanakan hari ini di Kodim 0709/Kebumen itu suatu kehormatan buat kami, Dalam hiburan ini juga kami menyediakan Dorprise buat seluruh anggota semoga dengan adanya dorprise adalah memberikan semangat dan suatu rezekinya hari ini kepada anggota yang nanti mendapatkannya, " tandasnya.

Nampak hadir dalam Acara tersebut Dandim 0709/Kebumen, Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Kapolres Kebumen AKBP Burhanuddin S.I.K.,S.H.,M.H. didampingi PJU Polres Kebumen, Perwira Staf dan Danramil jajaran Kodim 0709/Kebumen serta seluruh Anggota dan PNS Kodim 0709/Kebumen, Ketua Persit Cabang XXIX Ny. Lady Ibi Eduar Hendri dan pengurus Persit Kodim 0709/Kebumen.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen